
 

                   
  

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 
24 日（月）から３週間の日程でおこなわれる教育実習が始まりました。 
今年は将来教職をめざす本校卒業生の５名（音楽・美術・保健体育・技術・英語）

が実習に取り組みます。 
初日の 1 限目は私から教職という仕事について話をし、その後すぐに担当の先生

について教室に入りました。コロナ禍で「学校の新しい生活様式」が実践されてい
る中、授業や行事、クラブ活動等、通常とは異なる状況ではありますが、実習生の
皆さんにはこの３週間で、学校教育の「難しさ」や「奥深さ」、そしてその奥にある
「やりがい」や「素晴らしさ」を実感して欲しいと思います。そして、先輩として
の姿を見せることで、いずれ社会に出ていく中学生にとって良いキャリアモデルに
なってくれることを期待しています！ 
※教育実習生には実習前の PCR 検査で全員“陰性”を確認しています。 

 

i実習生の先生に聞いてみました。 

①氏名（教科） ②中学生のときに熱中したこと ③どんな先生になりたい？ ④自己アピール 
 

◆①森川 歩美 先生（音楽科） 

②ピアノコンクールで全国大会に行くために一生懸命練習していました。  

③音楽の楽しさを伝えられるような先生になりたい。  

④人と話すことが好きなので、先生方とも生徒のみなさんともコミュニケーションをたくさん取っていきたいと思

っております。3 週間と短い間ですが、精一杯頑張ります。よろしくお願いします。 

◆①西出 玲 先生（美術科） 

②女子バドミントン部に所属し、毎日練習に明け暮れていました。ですので、今みなさんが今、思うように部活が

できていない事に胸を痛めています。  

③大きな声でわかりやすい授業ができる先生になりたいです。 

④根性なしに見えて、意外としぶといです。ふざけているようで、意外と根は真面目です。どんくさそうに見えま

すが、運動は好きです。不器用そうに見えますが、割と器用かもしれません。精一杯がんばりますのでよろしく

お願いします。 

◆①大熊 達也 先生（保健体育科） 

 ②野球に熱中していました。小学校から続けており、中学 3 年生の頃には全国準優勝になることもできました。そ

の後も高校まで野球を続けました。 

 ③生徒に全力で向き合い、成長の後押しができるような先生になりたいです。また生徒のためを思って叱ることが

できる先生でもありたいです。 

 ④大学ではスポーツクライミングをしていて、毎日のように壁を上っています。なので懸垂は得意です。またネパ

ールに一人旅をしたことがありネパールの良いところや食べ物に詳しいです。これからよろしくお願いします。 

◆①渕田 智哉 先生（技術科） 

 ②3 年間テ二ス部に所属していました。毎日テニスを行い、土・日にも和邇公園のワニコートで友達とテニスをし

ていたテニス大好き少年でした。 

③生徒一人ひとりがわかりやすいと思える授業を行えるような先生になりたいです。 

④自分は友人や家族に紹介されたスポーツ、アニメ、漫画、ゲームに熱中することがあります。最近ではスポーツ

はできませんが、アニメや漫画等は生徒のみなさんが見ているものを見ています。緊張せずに気軽にお話しして

頂ければ嬉しいです。3 週間という短い間ですが、よろしくお願いします。 

◆①北川 志麻 先生（英語科） 

 ②中学時代はバドミントン部に所属していました。あまり上手ではありませんでしたが大好きでした。また邦楽や

洋楽など、音楽を聴くことに目覚めたのもこのころです。 

③固定観念にとらわれることなく、柔軟な発想や思考を持ち、忍耐力と包容力で生徒に関わっていきたいです。 

④コロナ禍にもかかわらず、教育実習の機会を頂けたこと本当にありがたく思います。感謝の気持ちを糧に、有意

義な教育実習となるよう努めます。また私には中学生の娘がいますので、同じ年ごろのみなさんと関わりが持て

ることをとても楽しみにしています。 

令和３年５月２６日 

枚方市立長尾中学校 

校長通信 第１０号 

＜めざす生徒像＞ 
自主：正しく判断し主体的に行動する生徒 
協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒 
責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒  
勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒 
健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒  

北川先生 
西出先生 

森川先生 

渕田 

先生 

大熊 

先生 



 

 

令和３年度がスタートして 2 ヵ月が経ちました。１年生にとっては中学校とい

う新たな社会で、これまで体験したことのないクラス替えや他の小学校からきた

新しい仲間との出会い、先日の定期テスト等、初めてづくしの毎日で緊張の連続

だったことと思います。中学校生活に少し慣れたこの時期は、勉強や人間関係等

の悩みも出てくるようになります。また、 

２，３年生も、せわしない４月を乗り切り 

改めて進路の問題や人間関係等に思いを巡 

らせている人がいると思います。これまで 

の振り返りの意味も込めて、24 日から教 

育相談を行っています。自分も周りも居心 

地のよい環境を整えるために、人生の先輩 

でもある学級担任にいろいろなアドバイス 

をもらってくださいね。先生たちもみんな、 

かつては中学生で様々な悩みを抱えながら 

大きくなりました。 

 

 

 
25 日（火）第 6 限、令和３年度生徒会による「生徒総会」が行われました。コロナ禍の中ですので、放送を使っ

ての総会となりました。生徒会長の挨拶の後、議長（3 年 3 組 塩崎 星来さん）と書記（２年２組 木浦 羽菜さん）
の選任があり、一致団結できる学校づくりを達成するために次の 3 つの議案が提案されました。 
１．生徒会本部及び各専門委員会の活動方針案 
２．次期生徒会体制について 
３．クラスからの要望への回答  について・・・ 
それぞれの担当から丁寧な説明がありました。その後、各クラスで議案書を見ながら放送を 

聞いている全校生徒に議長から「今回の議案に賛成する人は拍手をして下さい。」とのアナウン 
スがあり、拍手による採決が行われました。もちろん、賛成多数で 2021 年度生徒総会議案は 
承認されました。 
最後に議長・書記解任の後、司会から「生徒総会が無事終了しました。ご協力ありがとうござ 

いました。」と挨拶があり、今年度生徒総会がすべて終了しました。 
全校生徒の皆さん、これからも長尾中を盛り立てていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

右：議長の塩崎さん 
左：書記の木浦さん 

活動方針案を説明する放送委員長 

クラスからの要

望に対し前向き

な回答があり喜

ぶ生徒 

生徒会議案

に拍手で賛

成する生徒 

校長より 
 今年度もコロナ禍の影響を受ける中、生徒会から二学期の文化
祭・体育祭の提案がありました。感染来策として、やり方や時間
等はまだまだ考えなければならないですが、みんなの力が結集で
きることを願っています。また、「昨年度文化祭の『階段アート』
で汚れてしまった階段をきれいにしてほしい。」というクラスか
らの要望に対し、生徒会から「掃除をしてきれいにする計画を立
てている。」との回答がありました。昨年度末、文化祭の後約 5
ヵ月間階段を飾ってくれた階段アートをはがした際、まさか先生
たちも予期せぬ汚れが残ってしまいました。「生徒の力できれい
にしたい。」という思いを嬉しく思います。ただ、なかなか手強
いですよ。どうすれば早くきれいになるか、私も一緒に考えます。 
 生徒数減少による次期生徒会組織の改編が可決されました。役
職の変更や専門委員会の統合で、生徒会本部の人数が現行 17 名
から 10名に縮小されます。1・2年生の中で「次期生徒会本部に
入って、自分もみんなのために頑張りたい。」と少しでも考えて
いる人は、役職の人数が減ってもその気持ちを 10月 28日に予定
されている生徒会役員選挙まで持ち続け、力みなぎる長尾中学校
の自治活動を引き継いでいきましょう。 

大阪の緊急事態宣言再延長 
 大阪府は、31 日に期限を迎える
緊急事態宣言を再延長するよう政
府に働きかけることを決めました。
この事により、学校の教育活動の制
限が今後もさらに続くことになり
ます。「原則中止」となっているク
ラブ活動ですが、公式戦前の練習を
現在の「1 週間前から可」としてい
るものを、以下の理由により明日か
らは「2 週間前から可」とします。 
・1 週間だとコンディションが整わ
ず、怪我に繋がる恐れがある。 

・近隣中学校の多くが 2 週間前から
に変更している。 

 もちろん感染対策を行った上で、

平日 1 時間程度、休日 2 時間程度

の練習となります。どうか、ご理解

ください。 


